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L’Association Suisse de Football (ASF) a mandaté une entreprise pour analyser comment améliorer 

les structures du football suisse. Dans la réponse de l’audit, il y a un point qui m’a particulièrement 

interpellé. En effet on préconise à l’ASF de créer un lieu de réception et d’entraînement pour nos 

équipes nationales, à l’instar de ce qui se fait en France, à Clairefontaine, en particulier. 

Je pense que c’est une opportunité pour notre canton, de se profiler en tant que pôle national 

footballistique, du fait de notre position géographique plus ou moins centrale en Suisse et de notre 

bilinguisme. 

Je pose les questions suivantes : 

1. Notre canton a-t-il des dispositions en surfaces pour accueillir un tel centre ? 

2. Est-ce que le canton est prêt à discuter avec les instances dirigeantes du football Suisse pour 

faire des propositions ? 

3. Que peut entreprendre ou quel moyen a le canton pour envisager un tel centre ?  

Le football draine d’innombrables sources économiques et cela pourrait être bénéfique pour notre 

canton avec un tel centre. 


